

suite de ST SYM EN OCT 1915

Tu as sans doute vu sur les journaux de ces derniers jours que les pères de quatre enfants ainsi que ceux qui sont veufs et pères de trois enfants seront affectés au service de l'intérieur et de l'arrière. »

Mardi 26 octobre 1915,

(M) - « Tous ceux qui sont sur le front se plaignent qu'il y fait très froid, surtout la nuit, et je n'en doute pas, car ici il ne fait pas chaud non plus. Nous avons aussi par moments des brouillards très froids : aujourd'hui surtout le temps a été très sombre, avec un grand vent froid, un vrai temps de Toussaint. Cela donne le frisson de voir venir l'hiver et ses frimas et de vous sentir tous dans une pareille situation, obligés de subir encore toutes les intempéries de la mauvaise saison, sans compter tout le reste... »

On a recommencé à donner des permissions du front, il y en a beaucoup ces temps-ci. Quelques pelauds qui sont en Serbie ont écrit que là-bas la température est très bonne, douce comme ici en été mais par contre les gens sont laids et dégoûtants. Ce n'est pas encourageant, dit l'un d'eux, d'aller se battre pour des gens comme ça. Évidemment, chaque pays varie de physionomie et mœurs. »

Jeudi 28 octobre 1915,

(M) - « Nous avons eu beaucoup de monde. Le temps est très froid ces jours-ci et malgré que tout est horriblement cher, il faut s'habiller. Nous avons eu à plier jusqu'à 10 heures du soir, j'étais vraiment lasse, mais une nuit là-dessus et il n'y paraît plus. Les marchandises sont très chères et je

crois que ce n'est pas fini ...L'hiver sera bien dur à passer pour les pauvres gens : ce matin, j'ai été payer une toute petite voiture de charbon pour qu'il nous passe le plus gros de l'hiver, il nous faudra l'user avec beaucoup de parcimonie, et j'en ai eu pour près de cent francs... Et encore faut-il pour en avoir, le mendier pendant des mois, car il est très rare qu'ils en donnent plus d'un quintal à la fois. Il fait bon maintenant avoir quelques petites économies, car ce n'est pas la prime du gouvernement qui peut suffire quoique elle aide beaucoup... »

Vendredi 29 octobre 1915,

USINE PINAY FERMÉE

(M) - « Parmi tous les soldats en congés du front, se trouve **Raymond Pinay**. On fait des démarches pour qu'il ne reparte pas, car son père est bien malade et l'usine est fermée, ce qui ne fait pas trop l'affaire des ouvrières. »

Dimanche 31 octobre 1915,

(M) - « **J-M Viricel-Poméon** est venu en permission, mais il est reparti déjà. Aujourd'hui, il y avait ici quantité de soldats : presque tous ceux qui sont mobilisés dans les environs étaient en congé. **Eclercy** est venu me dire bonjour.

VEILLE DE TOUSSAINT

Nous voilà donc à la veille de la Toussaint. Que de familles en larmes n'auront pas même la consolation d'aller pleurer sur la dépouille de ceux qui leur furent si chers et qui les ont quittés. Cette solennité de la fête des Saints et de celle des Morts renouvellera bien des douleurs. Que de pauvres victimes tombées pour leur pays depuis l'année

dernière. Puissent les prières de tous ceux qui leur seront éternellement reconnaissants de leur suprême sacrifice les faire admettre au plus tôt dans le Ciel où on ne regrette pas la terre...

... **Jean-Marie Fillon** a eu un mois de prolongation, mois qui s'achèvera bientôt. Peut-être en aura-t-il un autre...

Demain ont lieu les obsèques de **Mr Moulin de Lyon**, marié à **Fanny Soulier (Thomas, je crois)**. Il est mort chez lui subitement dans la nuit après s'être couché aussi bien que d'habitude. Tu sais qu'il n'était pas très bien portant mais finalement ce n'est pas de sa maladie de poitrine qu'il est mort...

Hier, j'avais la clientèle d'un **Faure de Larajasse**, frère de Mr Faure-Bouteille, lequel avait enterré sa femme mercredi. Il me faisait pitié le pauvre homme, tant il paraissait désolé. Il a trois petits enfants. Il n'était pas mobilisé grâce à une ancienne fracture du bras, et comme celui ci-dessus, ils excitaient sans doute l'envie de plusieurs car ils étaient heureux relativement à tant d'autres. Cela prouve bien qu'il ne faut envier personne car Dieu frappe un peu de partout.

(S) - « Nous aurions été heureux si mon cher petit homme avait pu être en permission comme **Mr Varagnat**...

Je viens de recevoir une lettre de faire-part de la mort de **Thomas Moulin** que l'on amène ici demain à 2 heures. Il a dû empirer subitement, car dernièrement il téléphonait à Mr Orel pour savoir s'il avait des nouvelles de Jean Besson...

A l'instant, je vois passer **Lachaud Nez tordu**. En convalescence, il travaille à l'atelier (=Billard)... »

THONNERIEUX depuis 1951

ALLIANZ - Assurances - Placement financier

4 AGENCES

dans les Monts du Lyonnais

08.78.81.80.08

*STE CATHERINE
ST SYMPHORIEN S/COISE
ST MARTIN EN HAUT
CHAZELLES SUR LYON*

Tous les numéros

sur Internet

lecoqpelaud.com

FORMATION EN INFORMATIQUE sur mesure

Cours particuliers ou en petits groupes

Financements DIF, CESU, etc.

EPIC - Etienne Pupier l'Informatique Conviviale

tél. 04 78 44 46 45 06 13 34 50 86 www.epic-informatique.fr

LE COQ PELAUD

N° ISSN 0754-3454
ASSOCIATION "LE COQ PELAUD"
184, Bd Grange-Trye
69590 ST SYMPHORIEN/COISE

Rédaction : Paul GRANGE - 06 79 71 73

MAIL :
lecoqpelaud@lecoqpelaud.com